

Cuba condamne l'attaque israélienne en Cisjordanie



La Havane, 23 janvier (RHC) Le gouvernement cubain a condamné aujourd'hui les attaques perpétrées par l'armée israélienne à Jénine, en Cisjordanie, qui ont causé la mort d'au moins 12 Palestiniens depuis le début de l'offensive connue sous le nom de Mur de fer.

Nous rejetons l'attaque israélienne contre un camp de réfugiés à Jénine, en Cisjordanie, qui a fait des morts et des blessés », a écrit le ministre des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, sur le réseau social

X. "Israël commet un génocide en toute impunité", a-t-il ajouté.

Israël commet un génocide en toute impunité, a déclaré le ministre des affaires étrangères.

Son gouvernement ignore les appels à la paix et à la reconnaissance d'un État palestinien indépendant avec les frontières d'avant 1967 et une capitale à Jérusalem-Est, ajoute le texte publié sous le hashtag No To Genocide.

Selon des rapports officiels contradictoires, l'agression israélienne à Jénine s'est poursuivie jeudi pour la troisième journée consécutive et le haut commandement israélien lui-même a confirmé que deux Palestiniens, auteurs présumés d'une attaque contre un bus au début de l'année, ont été tués en Cisjordanie.

Malgré l'accord entre Israël et le Hamas en vigueur depuis dimanche dernier, après 15 mois de mort, et l'arrivée de l'aide humanitaire, Gaza connaît une trêve tendue alors que la tension monte en Cisjordanie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374861-cuba-condamne-lattaque-israelienne-en-cisjordanie>



Radio Habana Cuba